

Est-il possible d'effectuer un type de mesure (comme la méthode RTA) différent de celui décrit dans la monographie ?



Vous êtes ici:

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [PHARMACOPÉE EUROPÉENNE ET HARMONISATION INTERNATIONALE](#) / [Chapitres généraux et monographies](#) / [CARACTÈRES ET IDENTIFICATION](#) / Est-il possible d'effectuer un type de mesure (comme la méthode RTA) différent de celui décrit dans la monographie ?

Réponse:

Vous pouvez, en principe, choisir l'une des procédures décrites dans le chapitre général 2.2.24. Toutefois, si la monographie prescrit une comparaison avec un spectre de référence ou une préparation explicite, une validation croisée avec la procédure de la monographie est nécessaire. Dans tous les cas, vous devez appliquer les mêmes procédures, dans les mêmes conditions, pour la substance à examiner et pour l'étalon de référence.